

**岡 優輝矢くん**  
**明石北高校（現役生）魚住中学出身**  
**関西学院大学 社会学部 進学 関学受験全勝**

関西学院大学 社会学部（全学部日程 合格）  
経済・文・社会学部（個別日程 合格） 関学独自日程（社会学部 合格）

**本人直筆体験記**

僕はこの塾に英語を武器にしたいと思って入塾しました。文法集や長文の読み方など新しい発見がいっぱいでした。最初は「関学に行けたらいいな」とでしたが勉強していくうちに「絶対関学に行きたい!!」という想いに変わっていました。塾のみんなは、朝早くから夜遅くまで勉強していく、やる気のある人しかいなかつたので刺激を受けました。この塾は本当に環境が良いです。伸び悩んだ10月、11月は辛かったです、大器晩成という言葉を信じて頑張りぬくことができました。夏前は長文が苦手だったけれど、入試をむかえる頃には1番の得点源になっていました。授業や過去問などでたくさん問題を解いたので本番でも落ち着くことができたと思います。一生懸命やればやるほど、受験生活はいい思い出になると思います。英語を好きになれたのもうれしいです。この塾に来て本当に良かったです。ありがとうございました!!

**コメント・エピソード**

元々国公立志望だった岡君ですが、進路変更で関学を目指すことになり、7月下旬に入塾してきました。入塾時から早速課題を多く出し夏休み中に英語の基礎固めをしましたが、基礎が固まって英語に余裕がでてしまったため、英語の勉強量を減らしたことを見破られ、10月11月と伸び悩むことになりましたが、その後はしっかりと講師の課題をこなして、英語は安定して伸び、12月には志望校の英語は楽勝でした。わからないことはしっかりと聞いてくれて素直にノルマをこなしてくれた結果関学受験全勝という結果になりました！第一志望、第一志望学部おめでとう！

**お母様より**

塾に通い出した頃は授業についていけるか不安だったと思します。それが毎月授業を受けていくうちにもっと知りたい学びたいという気持ちが感じられるようになりました。わからない事があればすぐに先生に質問できる、友達同士で助け合える環境がすばらしいと思います。今回無事に関西学院大学に合格できたのは本人の努力もそうですが、関関同立進学会のおかげです。ありがとうございました。

**西村 大志郎くん**  
**明石北高校 野球部（現役生） 江井ヶ島中学出身**  
**関西学院大学 総合政策学部 進学**  
**関西学院大学 総合政策学部（個別日程 2つ 合格）**  
**甲南大学 経営学部（個別日程 合格）**  
**近畿大学 経営学部（前期日程 合格）**

### 本人直筆体験記

僕は部活動を引退するまでほとんど勉強をせず、学校のテストや模試では常に底辺にいました。英語に関しては、センター試験レベルの長文も読めなかったのですが、先生の個別指導やこの塾の長文読解文法集を探り返しやることで長文が読めるようになっていました。この塾の人たちはみんな意識が高く毎日自習室で勉強していたので、「自分もやるなやばい！離陸される！」という危機感もあり、毎日勉強を続けてこれたと思います。このような仲間の存在によって高め合えたことや、先生方が何をやればいいか、自分の弱いところなどを明確に教えてくださったおかげで、実駆けた勉強をせずに、志望校に必要な勉強だけをやり、半年間という期間で、志望校に合格できました。この塾に入ってきたければ間違ひなく協して、関西学院にはいけています。本当にありがとうございました。ありがとうございました。

### コメント・エピソード

今年一番気がかりにしていた生徒です。本当に合格してよかったです！の一言です！入塾当初から学校の宿題が慶應の長文を見せに来て、「あっ、読めてない」という印象が一番です。そこから、部活動で遅れている勉強を取り戻すのに本人は必死だったはずです。それ必死さは伝わってきたので、しんどいことを課題として毎週取り組んでもらいました。明石北高校3人組は同じ日に個別指導をし、3人をランク付けしたりして、競ってもらいました。本当に睡眠を惜しんで継続できた結果かと思います。苦手から好きになってもらえた英語なので、今後も続けてくれるみたいです。飛躍期待します。

### お母様より

7月からお世話をになりました。受験を終えた今、本当にこの塾に出会えたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。  
受験まで半年というスケジュールで本人の高希望と強い意志を最後まで持ち続けた実績ができたのはこの塾だったからだと思います。親も驚くほどのこれまでにない集中した勉強への取り組みを見て本人の塾への信頼の深さを強く感じました。  
親としては見ていても受験期ですが本人の日々の様子を見て私も塾の先生方を信じて過させて頂きました。同じ仲間の皆さんの存在も大きかったと思います。この貴重な体験を自分にまわして大学生生活を送ってほしいと思っています。

**河野 良祐くん**  
**明石北高校 野球部（現役生） 玉津中学出身**  
**関西大学 法学部 進学**  
**関西大学 法学部（個別学部日程 合格）**  
**甲南大学 法学部（センター併用 合格）**

### 本人直筆体験記

最初ぼくは関関同立の受験を3教科だけだとナメていました。  
だから入塾したての頃は毎日塾には来ていたけど、友達に会いに来ているという感じでは、  
それがやばいと気付かせてくれたのは吉原先生と春名先生でした。  
毎週土曜日の個別で自分の実力のなさを気付かせてくれました。  
それを気付かせてくれたのが9月頃でもう少し遅めたらと思うと…。  
単語でも周りの友達が1500覚えているのにぼくは1000しか覚えていませんでした。  
たぶん他の塾ならこの時点ではぼくは見捨てるかと思いました。  
でも関関同立進学会（吉原英語塾・春名英語塾）は見捨てずにぼくに単語を覚えやすいように  
プリントを作ってくれ本当にサポートをしてくれました。  
そしてこの塾は先生だけでなく意識の高い友達ばかりで、下の自然とやる気が上がりました。  
本当に吉原先生・春名先生、友達に感謝です。ありがとうございました。

最後にぼくは明石北に行っているという変なプライドがありました。  
自分ぼくの他にもそのプライドがある人もいると思います。  
そのプライドは大切なもしさしいけど勉強には邪魔です。  
そして絶対に合格するという気持ちとそれ相応の努力が必要です。頑張ってください!!

### コメント・エピソード

入塾当初は昨年受かった野球部先輩の「そんなに勉強せんでも受かる」言葉を鵜呑みしてしまいましたが、先輩がどれくらいの勉強をしていたかを話すると、今の自分とのギャップが凄かったのでしょう。急に焦り始めて勉強に取り組む姿勢が変わったのかもしれません。暗記に苦戦して、最後の最後までもがき続けて掴み取った関大への合格切符！しっかりと関大すべての科目点数調整される分を加味して万遍なく勉強した結果です！

### お母様より

1年生の時から他の塾に通っておりましたが、成績はさっぱり上がらずでした。  
3年生から友達の紹介でこちらの塾に変わりました。途端に本人の勉強に対する意識が変わり、一生懸命勉強するようになりました。  
塾には毎日夜遅くまで通っていましたが、なぜか私には、楽しそうに通っている  
ように感じられました。もっと目標が同じである友達との関係や、先生のご指導が  
良かったからだと思います。先生は、短期間で本人の性格や弱点をわかつてくださり、的確なアドバイスをして下さったと思います。ですから本人も、先生を、学校の  
先生より絶大な信頼していました。  
お蔭様で志望する大学に合格することができました。  
感謝しております。本当にありがとうございました。

**藤本悠介くん**  
**明石城西高校（現役生）二見中学出身**  
**関西学院大学 商学部 進学**

関西学院大学 商学部・社会（全学部日程 合格）  
関西学院大学 文学部・経済学部・商学部・社会学部（個別日程 合格）  
関西学院大学 商学部（センター利用 合格）

**本人直筆体験記**

塾に来る前、僕は英語が苦手で最も嫌いな教科でした。

「関係代名詞」や「分詞構文」と言われても全く理解できず、城西の順位は常に下から数えた方が早く、関間同立なんて夢のまた夢でした。勉強は了気が起きず、本当にダメ人間でした。でも高3の6月、いよいよ焦りはじめた時

「この度辺から、絶対受けたる」と思って入塾を決意しました。

先生に基礎の基礎から叩きこんでもらい、少しずつだけど着実に実力を上げていきました。夏明けの二学期には「英語やたら絶対受けへん！」と思うくらい得意にしかも好きになってました。塾内で順位が出てるので世界史も毎週進んでやる事ができました。

そして今は関学に行く事ができ本当に嬉しいです。

支え合い、時にはテストで競い合った塾の仲間、ここまで色々なサポートをしてくれた両親、そして親しみやすく的確な指導をしてくださった吉原先生、春名先生に感謝します。大学でも学んだ事を生かし国際社会で活躍する大人になります。

**コメント・エピソード**

今年の大久保教室のエースです！入塾から3ヵ月の9月には英語偏差値65以上になり、国語・世界史ともに明石城西高校で学年1位になりました。入塾時は本気モードではなく、「何しにきてるか考えろ！」って言ったのですが、しっかりとやる気スイッチが入ってからは、一心不乱に勉強モード！何も心配なく関学受験に送り出せました！入試でも桁違いな点数を取ってきていたので安心しかないです。もっと色々書きたいのですがスペース上この辺で！ただ、言えるのは大久保校のエースだったと言うことです。間違いなく城西生で誰よりも関学に合格している生徒だと思います！

**お母様より**

この成績で入塾させてもらえるのだうか…といひ配げみながら説明会に参加しました。

受験に大事な英語は、中学の頃から苦手だったので、入塾の時期から考えると、もう手遅れなのではと不安に思っていましたが、説明会での先生のじ強い言葉に通りに力について成績が上がり、益々やる気が出た様です。

先生方のご指導のおかげで、本音のやる気を引き出していくいただき、希望していた以上の大学に合格する事が出来ました。

この塾に出会えて本当に良かったと実感しています。

本当にありがとうございました。

**村山 早紀 さん**  
**明石城西高校 硬式テニス部（現役生）大久保中学出身**  
**関西学院大学 経済学部 進学**

関西学院大学 経済学部（全学部 合格） 経済・文・法学部（個別日程 合格）  
武庫川女子大学 文学部 英語文化（A日程 合格）  
神戸女子大学 文学部（センター利用 合格）  
甲南女子大学 文学部（センター利用 合格）

**本人直筆体験記**

6月に部活を引退し、入塾しました。とても快適な自習スペースがあり、先生方も気軽に相談できることで勉強しやすかったです。夏休みは時間がたくさんあったので、わりと自分のペースで勉強することができました。しかし、9月から学校がはじまり、まわりはどうんどうん迷路を決めていく中で焦りを感じていき、精神的にも体力的にもとほつらい時期がありました。でもそんな時に塾の人たちや先生と相談にのってもらったり、励ましにもらったりして、前向きにがんばることができました。勉強も毎週テストの点数が加算されると合わせてランキングがでてまわりには「できるやつ」がたくさんいる。ってことを常に意識することができ、とても鼓舞されました。自分が最後はびっくりするくらい伸びたと思います。

何度も触れたおやげか、自分で最も最後はびっくりするくらい伸びたと思いません。

何度もくじけそうになりましたが、先生方や塾の人たちのおやげであきらめずに勉強することができるました。全学で受かるという自分の目標を達成することができます。この塾に入っていたからこそ途中であきらめず違う大学に行かれていたかもしれません。本当にありがとうございました。

**コメント・エピソード**

城西高校で日本史1位になったのは彼女です！本当に努力家でした！正直日本史こんなにできなくてもいいよって言うぐらい日本史ができるようになり本番では4ミス、関学の英語も7割以上必ずと言っていいほどとれるようになり、国語も現代文、古文ともに得点源にし、入塾から入試終わるまでちゃんとやることをやってくれました。落ちない努力=合格する努力をしてくれた結果です。本当に複数個も受かっておめでとう！

**お母様より**

部活を引退してからの入塾でしたので、第一志望校を関学に決めて時は。

「関学に合格するなんて絶対無理！」と思っていました。

しかし塾でお世話をになりはじめてから、勉強に取り組む姿勢がどんどん変わっていったのがよくわかりました。

短い期間でしたので、本人も大変だったと思いますが、先生方の熱心な御指導のお陰で受験勉強を乗り越えて、合格することが出来たと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。ほんとうにありがとうございます！！

**木村 愛香さん**  
**明石城西高校 水泳部（現役生） 大久保中学出身**  
**関西学院大学 総合政策学部 進学**

関西学院大学 総合政策学部（全学部日程 合格）  
総合政策学部・人間福祉学部（個別日程 合格）  
人間福祉学部（関学独自日程 合格）  
**甲南大学 マネジメント創造学部（センター併用・前期日程 合格）**

### 本人直筆体験記

9月中旬からこの塾にお世話をになりました。

入ったときから、みんなの仲のよさ、真面目さに驚きました。  
みんなで切磋琢磨できる関係だったからこそ、「頑張らな!!」と思えたし  
自分より頑張る人がいると思ったから 向上心を持って勉強することに  
できました。

最後まで世界史が足を引っ張ったけど、結果的に

第一志望に合格することができました。

本当に感謝しています。ありがとうございました。

### コメント・エピソード

9月から入塾で勉強状況を把握して、志望校が「関学」って聞いて1年目の生徒を思い出しました。無茶難題でノルマをやつてもらい、12月の段階で関学の中で受験学部も判断するのが難しい状況でしたが、関学対策講座で英語が160点取れたこと、レギュラー授業で関学の問題も間違つていい部分以外の取りこぼしがなくなり、世界史は友人の力も借りつつ何とかセンター試験までに間に合わせることができ、関学受験を戦える状態まで持っていました。近畿大会出場していたので短期決戦だったのですが、友達に支えてもらいながら苦手を克服ししっかり関学4つ合格してきました！本当に入塾時から質問も色々してくれて、関学受験に間に合うようにノルマをこなしてくれて本当によかったです。

### お母様より

お陰様をもちまして、希望校関西学院大学に合格することができました。

昨年秋口よりこちらにお世話をになりましたが、短い期間の勉強で、まさしく合格するとは想いもしなかったのが、正直な気持ちです。

改めて考えてみると、やはり、本人が合格するという強い信念の元、的確に指導していただいた先生方、関係者の皆様方。

そして、塾生皆様の力次第、あたたかく、達成できたものと心より感謝しております。

最後になりますが、御尽力賜わりましたこと、心よりお礼申し上げます。

**松村 佑哉くん**  
**明石城西高校 野球部（現役生） 大久保北中学出身**  
**甲南大学 経済学部 進学**  
**甲南大学 経済（前期日程 合格） 経済・法学部（センター併用 合格）**

**本人直筆体験記**

僕は4月にこの塾に入りました。たぶんある塾の中でなぜここに入ったかと言うと  
ベランダで勉強している人が少なくていいからです。それに僕自身が立派な塾に行きた  
いところ決めました。でも入った当初は偏差値も知らずで定期テストも下から  
10番ほどでした。僕は野球部だったので最初は部活の後そのまま塾に来て勉強する  
生活をしていました。あの時の勉強成績は今の自分はないと思います。  
そして何より勉強の刺激になったのは先生と友達です。先手に毎週の個別補習で  
自分の足りない所を教えてもらったり、友達はみんなよく、モレモバイブルであり、点を競い合  
う度合いも高めあっていていました。授業のテストでの英語の点の競い合いで一番自分を  
高めることができてまた要因だと思います。11月には英語を安定させて、日本史の勉強に時間を  
費やすことができ本格で良い点をどこで出来ました。そして大学入試での英語の下位を  
知った勉強の中心として英語に取り組むことができました。次第に勉強して甲南大学に受かるこ  
とが出来たので喜びます！本当にありがとうございます！

**コメント・エピソード**

入塾理由がやっぱり一番インパクトがありましたが、当の本人はベランダ愛好家ではではなかったです(笑)野球部の生徒  
が多い塾なので、部活している時期と引退後の時期にわけていつも受験プランを説明しています。  
苦手な文法を毎週講師に指摘され、嫌になるんぢやうかな？って思いながらきつい言葉も言いましたが、本当にへこたれ  
ずについて来てくれました。結果的に11月ぐらいからはしっかりと英語は得点源にすることができ、社会・古典に時間をかけ  
ることができただと思ってます。

**お母様より**

大変お世話になりました  
とても良い環境の中で勉強が出来た事が  
合格につながったと感じています。  
早朝から深夜までこころにも勉強が出来たのも  
先生方始め友達と一緒に目標に向かい  
お互い頑張っていけたのが良かったと  
感謝しております。  
ありがとうございました

**松岡 祐希 さん**  
**明石城西高校 陸上部 主将（現役生）大久保中学出身**  
**甲南大学 経営学部 進学**  
**甲南大学 経営学部（前期日程 3つ合格）**  
**（センター併用 4つ合格）**

**本人直筆体験記**

夏休みに入りてからお世話をうけました。  
入塾してからは英語偏差値38で、大学生にすれ違ひも不安でした。  
でもみんながめっちゃ頑張ってるを見て、自分も頑張ろ！と思いました。  
英語がなかなかのびるかってけど、みんな世界史を勉強しました。  
歴史は努力したらだれでもできると思います。  
英語は1月後半に合格、あきらめてたらだれでもできる！と思いました。  
嬉しい方に合格したのは先生とみんなのおかげです。自分一人では無理でした。  
本当に感謝しています、ありがとうございました。

**コメント・エピソード**

今年の大久保の世界史女子のエース！甲南志望だけれども、関学の問題を9割も取る生徒！上記に本人のコメント通りで周りの頑張りを見ているからこそ、世界史でも負けたくない！甲南大学の対策は抜かりなく、センターの世界史、現代文をしっかりと得点てきて、甲南当然ですけど、A判定のセンター併用試験のまま前期もしっかりと合格！目標の全勝まであと1つでしたけど、出来過ぎでしょう！って思うぐらいです。

8月入塾からスタートしましたが、英語は本当に主語の把握からでした。

毎週の個別指導でも少しずつですが、長文に必要な文法も説明できるようになり、11月でようやく落ち着き、あとは実力UPに時間をつぎ込んで、間違った部分のフィードバックを繰り返し、甲南大学対策の自由英作をやり、最高の準備で望めましたはずです。

第一志望、第一志望学部に入学おめでとう！

**お母様より**

3年生の8月から塾に通い始め、運営受験勉強がスタートしました。  
当初は志望校には程遠い成績でじ配していました。  
先生方や塾の生徒さん達に引張ってもらいつながら毎日通っていました。  
日に日に意欲的に勉強しているのを感じました。  
とても良い雰囲気、環境の中で勉強できたら陰で無事に志望校に合格する事が出来ました。  
皆様には大変お世話をになりました。本当にありがとうございました。

**大野 莉奈 さん**  
**明石城西高校 吹奏楽部（現役生） 二見中学出身**  
**甲南女子大学 看護リハビリテーション学部 進学**  
**甲南女子大学 看護リハビリテーション学部（公募制推薦 合格）**

私は、英語が苦手なのが、苦手でないのか分からぬまま高校に入学し、2年生の11月ごろまで何をせず過ごしてしまったが、もう少し授業のために勉強しないといけないと感じた。母の勧めで関西同立進学会に入塾しました。

**本人直筆体験記**

いざ、入塾して授業を受けてみると、ぱくぱくするくらい何もかも理解していました。

でも、吉原先生が1から教える下さったので、少しずつ理解し英文を読んでいたり、文法問題も解けるようになりました。自分は学校の英語に不満が“あつたので”、英語は全く塾のほうで出してもうかる英文や文法問題で勉強しました。

毎日、英文を読みながら問題を解くスピードが早くなりました。

おかげで、学校のテスト勉強をしなくとも大丈夫なくらいになりました。その時門を他学科(二回)受験ができます。

週末テストでは、1対1で自分のできこいをアピールしてもらいました。

今自分がすべきことが分かり「何をすればいいのか分からん」ということがなくなりました。

模試での偏差値もかなり上げることができ、第一志望の大学に合格することができました。

この塾に入塾して良かったです。英語は勉強すれば解けるし、読めるといふことが分かりました。

先生方にほんとに感謝します。

ありがとうございました。

**コメント・エピソード**

お姉さんも当塾の卒業生でもあったので、入塾されました。お姉さんとは違い「理系」でした。最初から、甲南女子大学のリハビリテーション学部が第一志望だったので、「英語」を武器にして少しでも楽に入試を進めていくようにしましたが、なかなかやる気スイッチが入らず、よく怒ったのが懐かしく感じます。もちろん部活で忙しいものもあったのですが、条件はみんな一緒なので…。けど、英語がしっかりと読める→解ける、できていないところの指摘を繰り返し、そして、現代文的な考え方で英語を取り込ませていました。模試では国語が学年3位になるなど、文型並の実力までつけていました。結果、入塾時に言っていた通り、公募推薦での合格をもぎとりました。

**長岡 芽依さん**  
**明石高校 吹奏楽部（現役生） 大久保中学出身**  
**関西学院大学 経済学部 進学**  
**関西学院大学 経済学部（指定校推薦 合格）**

私は英語がすごく苦手で、英文を見るのを嫌していました。

**本人直筆体験記**

入塾し、先生との個別テストや毎日の復習をする中で、

いつのまにか英語が「楽しい！」と思うようになりました。

この塾には、時間を使はずして利用できる自習室、

毎日同立受験に特化したカリキュラム、一人ひとりを

しっかりと見て下さる先生方がいます。そして何より、

同じ目標に向かって切磋琢磨できる仲間の存在が、

辛い時励ますになりました。

この塾に出会えて本当によかったです!!

ありがとうございました。

**コメント・エピソード**

2年生の2月から入塾してきた長岡さんです。以前は指定校推薦狙いで学校の授業をメインにしていたみたいですが、けど、指定校推薦がダメだった時のことを考えて入塾してきました。

吹奏楽部で忙しいこともあり、勉強する時間はしっかりと部活から直接塾に来て、勉強する時間を確保する生活でした。入塾時からやる気が本当にあったので、課題をだすと忙しいながらもしっかりとやって来る姿勢が良かったです。

3年生の2学期も指定校推薦の相談もあったので、「ダメ元で出してみるか！」つ受かったら良し、受からなかつたら一般や！つという感じでした。結果、受かったのですが、ここからが彼女のすごい所で、せっかく好きになった英語を続けたいと言ってきて、最後のセンター模試で7割以上を取ることを有言実行しました。

大学生活も忙しく生活するみたいです。今後の飛躍に期待しています。

**松原 麻帆 さん**  
**明石高校 吹奏楽部（現役生）二見中学出身**  
**武庫川女子大学 文学部 英語文化学科 進学**  
**武庫川女子大学 英語文化学科（公募推薦後期日程 合格）**

**本人直筆体験記**

私は3年間この塾でお世話をになり、中学英語とは違って  
高校英語は奥深く、受験英語になるとさらに論理的で  
複雑だなと感じました。苦労したこともありましたが、  
その奥深い英語により興味を持ち、この塾に来て、  
ますます英語が好きになりました。  
それも丁寧な個別指導と楽しい集団授業のおかげだなと  
思いました。  
この塾の良いところは、親身になってくれるところだな。  
相談もしやすくて自分自身のためになりました。  
ありがとうございました!!

**コメント・エピソード**

大久保校が出来た時の生徒なので、3年間当塾に在籍しています。一番の古株です。吹奏楽部に在籍していたこともあり、時間がない中で不器用で対策をしっかりとできない松原さんでしたけど、英語が本当に好きなのか英語の勉強で苦になることはなかったみたいです。途中伸び悩む時期もありましたが、しっかりその時期も「耐える」ことでさらに学力が向上しました。

**お母様より**

吉原先生、春名先生に、英語を指導して頂き、  
一生懸命、努力して下さい。  
この三年間で、自分の武器は、「英語!!」と、  
確信できる力をつけて頂きました。  
英語文化学科に進学し、更に飛躍してもらいたいです。  
塾が大好きな娘です。本当に、ありがとうございます!!

## 溝渕健太郎くん

明石西高校 メディア部（現役生） 大久保北中学出身

甲南大学 経済学部 進学

甲南大学 経済学部・法学部（センター併用） 甲南大学 法学部（前期） 合格

### 本人直筆体験記

僕は4月からこの塾にお世話をになりました。

入塾前の僕は正直甲南大学くらい普通に勉強したら合格できると思ってました。

しかし、現実はそんなに甘くありませんでした。

最初は先生の言ってることの意味が分からず、この先どうなるんだ?と不安でした。

でも先生の個別補習で丁寧にわかりやすく説明してください。徐々に

自分の英語力が向上していくのがわかりました。

さらに勉強意識が高く、とても仲の良い友達との点の競い合いが

とても刺激になり自分をがんばろうと思いました。

その結果、甲南大学に合格できたと思います

先生と友達には感謝の気持ちでいっぱいです、本当にありがとうございました。

### コメント・エピソード

最初はほんわかしていて、勉強する気は?って思っていました。恐らく、学校の雰囲気と塾の雰囲気のギャップがあったからだと思います。流されず、塾の仲間と競う生活をしてからは本当にみるみる成績があがりました。あと少しだった第一志望ですが、これだけ努力ができるようになったので、大学でも頑張ってくれると思います。この経験はきっと大学で活きるはずです。

### お母様より

一年前 ばんやりと少し 受験を見据えていました息子が

入塾後 見違えるように勉強に意欲をもっており組み始めました。

先生方は熱心に指導ください。毎日深夜まで勉強する場

所で下さいました。ありがとうございました。

そして、何より共に頑張る仲間の存在が息子の支えでした。

思いました。残念ながら第一志望にはあと一歩届ませんでしたが、

この塾で頑張ったことは今後息子の大好きな自信となること

確信してあります。

吉原先生、春名先生 本当にお世話をありがとうございました。

**甲斐野崇嗣くん**  
**明石清水高校 バスケットボール部（既卒生）大久保北中学出身**  
**関西学院大学 社会学部 進学**  
**関西学院大学 法学部政治学科（全学部日程 合格）**  
**文学部・経済学部・総合政策学部・社会学部（個別日程 合格）**

**本人直筆体験記**

浪人して分かったことは、受験で大事なのは“塾選び”と“努力”的な2つせいいうことです。塾の質で言ったらここは最高やと思ひます。受かるために必要なものは、ほとんど備えています。だから、ここに塾で落ちる=努力が足りないということに浪人してまで普通に勉強してたらしいし、勉強の質とか効率の良さとか自分とは全然違うくて、そこでこれが受かるやつと落ちるやつの差なんやなあと思ひました。それに気づいてから自分も本当にやって勉強して見事関学に合格しました。

先生たちもやる気の出るような言葉をかけてくれるけど、やっぱり年の近い先輩とか、現役で受かった人の話は、自分にとってすごく刺激的になって、たぶんこれがなかたら受かってなかたと思うます。

この塾は最高です。入ったら分かります。本気でやたら絶対合格できまーす!!!

**コメント・エピソード**

学年が1つ上の先輩二人が当塾で現役で明石清水高校から関学に進学(明石清水高校は当時この二人のみしか関学に合格していません)したこともあり、バスケットボールの近畿大会後に入塾しましたが、当の本人は「甲南にいけたらいります。」つという感じで甲南に間に合わせるように指導をし続けるも「1週間の課題に間に合わない、時間が足りない」つて感じでした。結局現役時は受験に失敗しましたが、すぐに基礎から徹底的にやり直しました。8月まで週5でアルバイトをして受験費用を自分で貯めながらも、課題を1週間の課題をこなして来るようになり、現役時とは見違えるようになっていました。本当に、今年一年真剣に努力してきた結果です。浪人中も1日中塾にいて、たわいもない会話もしていましたが、メンタルも多少は強くなったのかな?って思います。昨年の現役で合格した生徒にも塾に顔を出してもらった時には、差し入れをもらったりしてみんなに支えられていたから頑張れた結果なのでしょう。

本気で行きたい気持ちが努力することを惜しまない人に変えます。それを証明してくれた生徒だと思っています。そして、何よりも第一志望に目指し受かったことが嬉しくて、嬉しくてよかったです。本当に濃い一年間だったと思います！

**西川 綾香 さん**  
**近畿大学付属福岡高校（現役生） 魚住中学出身**  
**甲南大学 マネジメント創造学部 進学**  
**甲南大学 マネジメント創造学部・法学部（前期日程 合格）**  
**京都産業大学（法学部 前期）**

**本人直筆体験記**

この塾に入塾まで、あんまり勉強してなくて、だから入試の英語の長文を見た時、こんなに読めるわけないやんって感じでした。でも、授業が先生が丁寧に教えてくれて、ここはこの方法とか説明ながら分かった時は本気でちょっと感動しました。一人じゃこんなに最後までがんばれなかつたと思うので、一緒にがんばったみんなと先生方にとても感謝しています。ありがとうございました！

**コメント・エピソード**

高校2年生の秋から入塾してきた西川さん。バイトと塾の両立という感じで、最初の方はなかなか勉強に真剣さが足りなかつたものの、まわりに触発されたのもあってか、塾に一日中いるような生活をしていました。口癖は「できへん・無理」って何回聞いたか！けど、口に出すものの内心は「やつたるけどな」みたいな感じですぐに切り替えが一番早くできる生徒だった気がします。勉強は不器用で対策ができないとしっかり結果が残せないタイプだったので、センター模試では…けど、過去問はしっかりできるタイプでした。

苦手な世界史も本番ではしっかり8割とて結果を残せたのも粘り強さと、対策してきた結果だと思います。

**お母様より**

高3の夏頃からは一日の大半を塾の自習に費やす日々が増え、家族としては体調面での不安を感じていました。テスト・模試の結果は本人も「本当に合格出来たのか…」と落ち込み悩む不安は「13日もありました」とこくした不安と日々の葛藤を乗り越え無事 志望大学の一つに合格する事が出来たのは、偏に先生方の指導と、同じ目標を持つ仲間が居たからこそと、じぶら感謝しております。これからは感謝の気持ちを忘れないに医師を乗り切った自信を糧に充実した大学生活を送りたいです。本当に有難うございました。